

Neu beim Caritasverband

Von Stefan Keuser

27. Dezember 2022, 10:00

News Paul-Hanisch-Haus

Leitungsteam komplett



Mit Christian Späth (rechts neben Pflegedienstleiterin Beate Pohl) ist nun auch die Position der stellvertretenden Pflegedienstleitung wieder besetzt. Herr Späth ist neu beim Caritasverband Wuppertal/Solingen, 43 Jahre alt und wohnt in Mettmann. Er erlangte 2002 den Abschluss zum Gesundheits- und Krankenpfleger und war bereits mehrere Jahre als Wohnbereichsleiter und stv. Pflegedienstleitung tätig. Mit diesem Foto präsentiert Einrichtungleiterin Kerstin Quiencke (rechts) zudem das Team der

Wohnbereichsleitungen (von rechts neben Frau Quiencke):

Evelina Haaf, Wohnbereichsleitung WB Cronenberg

Inga Jukic, Wohnbereichsleitung WB Ronsdorf

Manuela Leidig, Wohnbereichsleitung WB Vohwinkel

Stefanie Kaven, Wohnbereichsleitung WB Beyenburg